

# DER RASEN IST GESÄT – UND NUN?



## IN DEN ERSTEN WOCHEN BRAUCHT DER NEU GESÄTE RASEN SPEZIELLE ZUWENDUNG

- Halten Sie die Fläche in den ersten drei bis vier Wochen ständig feucht. Sie darf nicht austrocknen und muss wenn nötig mehrmals pro Tag beregnet werden
- Zum Anlegen eines neuen Rasens gehören bei uns auch immer die erste Düngung sowie der erste Schnitt. Wir sind dafür besorgt, im richtigen Zeitpunkt bei Ihnen vorbeizukommen und diese Arbeiten durchzuführen, ohne dass Sie sich darum kümmern müssen
- Nach dem ersten Schnitt liegt die Verantwortung bei Ihnen. Entweder, Sie engagieren uns für die weiteren Pflegemassnahmen, oder Sie erledigen die nötigen Arbeiten ab jetzt selber (siehe unser Merkblatt «Ein schöner Rasen will gepflegt sein»)
- Es kann gut sein, dass sich zwischen den Rasengräsern einjährige Unkräuter einschleichen. Keine Sorge: Diese verschwinden bei regelmässigem Mähen automatisch wieder
- Der Regelmässige Schnitt sowie eine angepasste Düngung minimieren das Aufkommen unerwünschter breitblättriger Unkräuter wie Weissklee oder Breitwegerich. Sollten diese trotzdem zum Problem werden, kann gezielt ein geeignetes Herbizid eingesetzt werden (Achtung: Keinesfalls ein Totalherbizid verwenden)

---

**Sie möchten Ihren Rasen durch uns pflegen lassen? Gerne stellen wir Ihnen ein Angebot zu. Sei es für den Rundum-Service im Jahreslauf oder für einzelne Arbeiten wie Düngen, Mähen, Vertikutieren oder Aerifizieren.**

### Ihre direkten Kontakte:

Christoph Keller  
079 420 75 68

Thomas Keller  
079 433 96 86

Rinaldo Monn  
078 814 12 87

Peter Keller  
079 667 81 02

Otto Keller Gartenbau AG, Wilen, 8588 Zihlschlacht  
Telefon 071 422 26 74, [www.kega.ch](http://www.kega.ch), [info@kega.ch](mailto:info@kega.ch)



**Otto Keller**  
Gartenbau AG